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Heutige Abstimmung im Gemeinderat 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderats! 

Bereits im August haben 167 Eigentümer landwirtschaftlicher Grundstücke unterschrieben, 
daß sie generell kein Interesse haben, ihre Grundstücke für die Winterolympiade 2018 zur 
Verfügung zu stellen, egal zu welchen Konditionen. Sie bitten darin, von weiteren Grund
stücksverhandlungen mit ihnen Abstand zu nehmen. Diese Listen liegen mir vor. 

Die beauftragte Kanzlei Labbe & Partner, Rechtsanwalt Seitz, teilte schon vor einiger Zeit 
mit, daß alle Gespräche ausschließlich mit ihr geführt werden sollten. Dies wurde ignoriert, 
statt dessen wurden Verhandlungen mit Vertretern einer Interessengemeinschaft geführt, wel
che nicht bevollmächtigt waren. 

Auch teilte Staatsminister Schneider bei der gestrigen Versammlung mit, daß noch „nichts in 
trockenen Tüchern wäre" und weitere Grundstücke für Olympia benötigt würden. Gleichzeitig 
versicherte er, daß man das „Nein" der Grundstückseigentümer respektieren würde. 

Wenn Sie heute dem Eckdatenpapier zustimmen, setzen Sie sich über das „NEIN" der 
Grundstücksbesitzer hinweg und verfügen über Eigentum, welches Ihnen nicht gehört! 

Wir bitten davon Abstand zu nehmen. 

Anna-Maria Reindl 


